

Liebe Wanderinnen und Wanderer,

noch kurz vor Weihnachten die Mitteilung einer „schönen Bescherung“!!!.

Als ich euch am 17.12.2021 das Programm für Januar 2022 zugestellt habe, zeichnete sich am Horizont schon das Problem mit der Omikronvariante ab. Gestern nun tagten Politik und Wissenschaft und nach einhelliger Ansicht bleibt im Ergebnis festzuhalten, das mit Omikron eine gewaltige Welle auf uns zuläuft. Verschärfte Maßnahmen sollen spätestens ab 28.12.2021 greifen. Es wurde **dringend** gebeten, das jeder Einzelne von uns alles unternimmt, um der Pandemie Einhalt zu gebieten, um letztendlich vor die Omikronwelle zukommen. Die Thematik dürfte allen hinlänglich bekannt sein.

Es macht daher in Anbetracht dieser sich verschärfenden Lage einfach keinen Sinn, krampfhaft an der Durchführung unserer Wanderungen festzuhalten.

Bei unserer Wanderung am 22.12.2021 habe ich daher verkündigt, dass am **29.12.2021 und auch im ganzen Monat Januar 2022 nicht gewandert wird.**

Diese Entscheidung fand die Zustimmung der teilnehmenden Wanderer. Ich hoffe, dass dies auch von allen anderen mitgetragen wird.

Wann der Wanderbetrieb wieder aufgenommen werden kann, hängt von der weiteren Entwicklung der Pandemie ab. Ich werde mich dann auf diesem Wege wieder rechtzeitig bei euch melden.

Wenn ihr Gelegenheit habt, gebt diese Nachricht bitte auch an diejenigen weiter, die nicht über Internet erreichbar sind.

Bleibt gesund und lasst uns gemeinsam auf ein besseres Wanderjahr 2022 hoffen.

Weihnachtliche Grüße

Günter

Uelzen, den 22.12.2021